
Daniel Didavi (#20)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 10. Juni 2011, 16:33

Herzlich willkommen!
Hatte ihn schon 2 Jahre im Auge, gute Entwicklung genommen. Leider nur ein Jahr.

http://www.kicker.de/news/fuss…t-didavi-vom-vfb-aus.html

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 10. Juni 2011, 16:35

kenne den überhaupt nicht, hoffe aber, dass er was taugt.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 10. Juni 2011, 16:35

Finde ich inkonsequent.
Sorry.

Beitrag von „Eysi“ vom 10. Juni 2011, 16:45

Finde ich vor allem sehr zweifelhaft!
Kann mir nicht vorstellen, dass Didavi bei Stuttgart verlängert hätte, wenn die Leihe nicht
zustande gekommen wäre.
Durch dieses Modell ist ja absolut garantiert, dass er nach der nächsten Saison wieder weg ist.
Geld ihn zu kaufen wäre ja da gewesen.
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Lassen uns jetzt schon zum zweiten Mal von Stuttgart über den Tisch ziehen, finde ich gar nicht
gut.

Nichtsdestotrotz bin ich sehr gespannt welche Entwicklung er nehmen wird, herzlich Willkomen
beim Club!

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 10. Juni 2011, 16:51

Zitat von Eysi 

Finde ich vor allem sehr zweifelhaft!
Kann mir nicht vorstellen, dass Didavi bei Stuttgart verlängert hätte, wenn die Leihe
nicht zustande gekommen wäre.
Durch dieses Modell ist ja absolut garantiert, dass er nach der nächsten Saison wieder
weg ist. Geld ihn zu kaufen wäre ja da gewesen.

Lassen uns jetzt schon zum zweiten Mal von Stuttgart über den Tisch ziehen, finde ich
gar nicht gut.

Nichtsdestotrotz bin ich sehr gespannt welche Entwicklung er nehmen wird, herzlich
Willkomen beim Club!

Alles anzeigen 

Stuttgart hätte ihn auch noch ein Jahr behalten können oder an Augsburg verleihen können.....

Beitrag von „Exilfrange“ vom 10. Juni 2011, 16:53
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ich fürchte nur, dass er durch das Jahr bei uns für uns zu teuer werden wird. Wenn er sich
durchsetzt, muss er zurück oder geht woanders hin, siehe Ekici.

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 10. Juni 2011, 16:54

Zitat von Exilfrange 

ich fürchte nur, dass er durch das Jahr bei uns für uns zu teuer werden wird. Wenn er
sich durchsetzt, muss er zurück oder geht woanders hin, siehe Ekici.

ja und? was erwartest du????????????????????????

Beitrag von „weyoun“ vom 10. Juni 2011, 16:55

So ist es. Zunächst wollten ihn der VfB loswerden und jetzt haben die Sch(w)aben einen
Dummen gefunden, der ihn für sie ausbildet und auch noch dafür bezahlt. Vom sportlichen her
ist der Deal schon okay, aber rein verhandlungstaktisch gesehen mal wieder die reinste
Lachnummer.

Beitrag von „Dude“ vom 10. Juni 2011, 16:55

Zitat von KillerDriller 

Finde ich inkonsequent.
Sorry.

Warum sorry?
Selbst der Kicker formuliert es durch die Blume aber recht eindeutig, dass wir schön wieder die
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Deppen sind.
Wenn man sich die ganze Transferpolitik dieses Jahr aber anschaut, dann muss man trotzdem
zu dem Schluss kommen, dass das doch konsequent ist. Für mich passt es nämlich herrlich zu
dem Bild der diesjährigen Transferbemühungen. Mich nervt langsam diese "Das klappt schon,
weils letztes Jahr soooo supidupi trotz der letzten 8-10 Scheissspiele lief"- Mentalität.
Ich hab auch keinen Bock mehr, dass ein Spieler hier zum Leistungsträger wird, Sympathien
gewinnt, ein Loch am Ende reisst aber schon 6 Monate davor klar ist, dass der magersüchtige
Club am Ende eh nur 18. Geige spielt wenns um Verhandlungen geht.
Was hat uns dieser 6. Tabellenplatz nochmal gebracht, außer ab und zu mal eine Errektion?

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 10. Juni 2011, 16:56

Zitat von weyoun 

So ist es. Zunächst wollten ihn der VfB loswerden und jetzt haben die Sch(w)aben einen
Dummen gefunden, der ihn für sie ausbildet und auch noch dafür bezahlt. Vom
sportlichen her ist der Deal schon okay, aber rein verhandlungstaktisch gesehen mal
wieder die reinste Lachnummer.

ja und? was erwartest du?

Beitrag von „Dude“ vom 10. Juni 2011, 16:57

Zitat von Exilfrange 

ich fürchte nur, dass er durch das Jahr bei uns für uns zu teuer werden wird. Wenn er
sich durchsetzt, muss er zurück oder geht woanders hin, siehe Ekici.

Das ist ja das wahnwitzige an der Situation. Der Spieler wird duch uns teuer und WIR sind dann
diejenigen die ihn deswegen nicht mehr kaufen können oder wollen  .
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Beitrag von „Exilfrange“ vom 10. Juni 2011, 16:58

In der Tat fällt es so schwer, sich richtig zu freuen. Wenn er zumindest 2 Jahre gekommen wär -
dann hätte man mehr davon. Nunja nun ist es wie es ist. Wünsche ihm eine tolle Saison mit
dem Glubb.

Beitrag von „Zaphod“ vom 10. Juni 2011, 16:58

was ich auch etwas inkonsequent finde, ist einen Spieler, der bei uns noch keinen Vertrag
unterschrieben hat im Mannschaftsthread zu finden 

Beitrag von „Exilfrange“ vom 10. Juni 2011, 16:59

Zitat von Zaphod 

was ich auch etwas inkonsequent finde, ist einen Spieler, der bei uns noch keinen
Vertrag unterschrieben hat im Mannschaftsthread zu finden 

mea culpa. Für mich ist der Wechsel fix, aber ich verstehe deinen Standpunkt.

Beitrag von „LionelHutz“ vom 10. Juni 2011, 17:17

Wir nehmen uns halt etz den FC Bayern zum Vorbild bevor ihn die Konkurrenz(Augsburg)
bekommt hohlen wir ihn uns und setzen ihn auf die Tribüne
Dann hat Augsburg nix von ihm und fürn VFB konnt er sich auch ned empfehlen

raffiniert 
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Beitrag von „Maggi“ vom 10. Juni 2011, 17:25

Freue mich zwar auch auf ihn - trotz allem bin ich enttäuscht, daß es nur eine einjährige Leihe
ohne Kaufoption wurde.
Diesesmal kann ich mich mit einem reinen Leihgeschäft leider nicht anfreunden!

Beitrag von „moonlight“ vom 10. Juni 2011, 17:27

armer kerl

Beitrag von „waidler“ vom 10. Juni 2011, 17:33

Hoffentlich liest er hier nicht mit, hernach glaubt er noch die Glubbfans wären Pessimisten.
:shock:
Herzlich willkommen, den Club auf Platz 10 schießen und wieder ab nach Spätzledingsbums.

Beitrag von „Altmeister“ vom 10. Juni 2011, 17:40

Zitat von waidler 

Hoffentlich liest er hier nicht mit, hernach glaubt er noch die Glubbfans wären
Pessimisten. :shock:
Herzlich willkommen, den Club auf Platz 10 schießen und wieder ab nach
Spätzledingsbums.

Wenn er genau mitliest, sieht er ja, daß die Enttäuschung bei vielen so groß ist, nicht weil er zu
uns kommt, sondern weil man ihn nicht fest verpflichtet hat. Im Endeffekt heißt das also, ganz
Nürnberg freut sich auf seinen neuen Messi! 
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Beitrag von „KillerDriller“ vom 10. Juni 2011, 17:42

Zitat von waidler 

Hoffentlich liest er hier nicht mit, hernach glaubt er noch die Glubbfans wären
Pessimisten. :shock:
Herzlich willkommen, den Club auf Platz 10 schießen und wieder ab nach
Spätzledingsbums.

Nach dem Säbelrassen a la "Entweder ganz oder garnicht" kann ich mich mit der Leihe nicht
anfreunden.
Hat nix mit Pessimismus zu tun.
Ich vermisse hier Konsequenz und Glaubwürdigkeit.
Gut, Didavi kann nix dafür, aber ich breche sicher nicht in Jubelstürmen aus.
Dann lieber noch nen eigenen Jungspieler hochziehen.

Beitrag von „4th Generation“ vom 10. Juni 2011, 17:45

Zitat von moonlight 

armer kerl

Hätte ja nicht beim VfB verlängern müssen.
Wie man sich bettet ...

Beitrag von „niklas“ vom 10. Juni 2011, 17:50

wenn wir den teuer kaufn und
der taugt nix un trifft den ball nett,
dann is ausleihen schon besser..
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Beitrag von „moonlight“ vom 10. Juni 2011, 17:53

Zitat von 4th Generation 

Hätte ja nicht beim VfB verlängern müssen.
Wie man sich bettet ...

ich glaube hier wird einem jungen mann etwas angelastet, für das er nix kann
eigentlich gehören hier ganz viele dinge in den baderthread, aber nicht hierhin.

aber hätte er sich deiner meinung nach lieber noch 1 jahr auf die bank setzen sollen in stuttgart
oder glaubst du allen ernstes, bobic hätte ihn schlußendlich doch einfach verkauft?

Beitrag von „wikinger“ vom 10. Juni 2011, 17:56

Herzlich willkommen beim Glubb !

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 10. Juni 2011, 17:56

Zitat von niklas 

wenn wir den teuer kaufn und
der taugt nix un trifft den ball nett,
dann is ausleihen schon besser..

rischtisch!
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Beitrag von „waidler“ vom 10. Juni 2011, 18:00

Zitat von KillerDriller 

Nach dem Säbelrassen a la "Entweder ganz oder garnicht" kann ich mich mit der Leihe
nicht anfreunden.
Hat nix mit Pessimismus zu tun.
Ich vermisse hier Konsequenz und Glaubwürdigkeit.
Gut, Didavi kann nix dafür, aber ich breche sicher nicht in Jubelstürmen aus.
Dann lieber noch nen eigenen Jungspieler hochziehen.

Und statt dessen wieder einen Broich oder Masmanidis ertragen weil man die kaufen kann?
Auch "einen Jungspieler hochziehen" hört sich toll an aber denkst du nicht dass Hecking
sehrwohl beurteilen kann ob er da einen hochziehen könnte von den Amas?
Sorry, ich verstehs einfach nicht. Wäre mir ja auch lieber wenn man so einem Talent einen 10
Jahresvertrag aufs Auge drücken könnte aber da hat der Club einfach den Arsch zu weit unten.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 10. Juni 2011, 18:02

Ihr versteht meinen Punkt nicht ganz.
Grundsätzlich habe ich gegen (vereinzelte) Ausleihgeschäfte nicht im geringsten etwas.
Diese Deals sind leider unvermeidbar.
Aber speziell im Fall Didavi haben wir groß rumgetönt und machen nun doch das Gegenteil.
DAS finde ich scheisse.

Beitrag von „Boomerang“ vom 10. Juni 2011, 18:03

Zitat von niklas 

wenn wir den teuer kaufn und
der taugt nix un trifft den ball nett,
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dann is ausleihen schon besser..

Naja so teuer wird er (noch) nicht sein.

Blöd ist halt wenn er einschlägt und dann wieder zurück muß - siehe Schieber oder Ekici.

Und dem Ekici trauer ich noch nach...shit.. und jetzt bei die Fischköpfe 

Beitrag von „waidler“ vom 10. Juni 2011, 18:13

Zitat von KillerDriller 

Aber speziell im Fall Didavi haben wir groß rumgetönt und machen nun doch das
Gegenteil.
DAS finde ich scheisse.

Ich verstehe deinen Punkt schon, ich denke aufgrund der Zusage von Didavi wechseln zu wollen
wurden diese Aussagen wohl getroffen. Der VFB wollte sehen und Bader musste die Hosen
runterlassen, so ist es eben. Auch wenn wir Stuttgart mal ein Jahr in der Tabelle hinter uns
gelassen haben, ist der VFB nicht auf die Gelder angewiesen die der Club zahlen kann. Also seh
ich den Jungen nächstes Jahr in Augsburg wirbeln und gebe mich mit meiner bezahlbaren
Billiglösung zufrieden oder ich beiße in den sauren Apfel und hohle Qualität in den Kader wenn
ich die Gelegenheit habe.

Beitrag von „Mar“ vom 10. Juni 2011, 18:43

sollte eigentlich gleich in stuttgart bleiben 
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Beitrag von „BogY“ vom 10. Juni 2011, 18:45

Zitat von Mar 

sollte eigentlich gleich in stuttgart bleiben 

nein, wieso soll er uns auch nicht ein jahr helfen und unsere jungen (klement, wießmeier,,,)
noch etwas reifen lassen.

willkommen beim glubb!

Beitrag von „Plerchi“ vom 10. Juni 2011, 18:46

Dann sollten wir vielleicht die Jungen gleich spielen lassen? Ach nein die Fallen ja in ein Loch 

Beitrag von „hoeschler“ vom 10. Juni 2011, 18:47

Wenns wirklich das Modell Schieber ist, dann bitte nächste Saison gegen den VFB zwei Tore und
zwei Vorlagen in zwei Spielen.

Danke.

Beitrag von „clubbaer“ vom 10. Juni 2011, 18:47

http://www.abendzeitung-nuernberg.de/default.aspx?ID=12283&showNews=977856
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Beitrag von „Mar“ vom 10. Juni 2011, 19:03

Zitat von Bogy 

nein, wieso soll er uns auch nicht ein jahr helfen und unsere jungen (klement,
wießmeier,,,) noch etwas reifen lassen.

willkommen beim glubb!

weil es lächerlich ist zu glauben, dass man hier etwas aufbauen könnte, wenn man sich mit den
jugendspielern von stuttgart "verstärkt" und diese danach postwendend wieder abgibt.
ich hätte nichts gesagt, wenn man eine kaufoption hätte - aber auf diese art und weise hat sich
bader mal wieder als papiertiger erwiesen, der fast nie in der lage ist, vernünftige konditionen
für den club durchzusetzen.

Beitrag von „SHABBA RANKS“ vom 10. Juni 2011, 19:11

Hab ihn ein paar mal spielen sehen und war nicht überzeugt. Was hilft es uns wenn wir
jemanden fest verpflichten der am Ende nicht durchstartet?

Ich sehs positiv.

Die Zahl der Leihspieler hat sich deutlich verringert und für 2 haben wir immerhin ne
Kaufoption. Aber natürlich kann der Franke an sich auch da was negatives finden.

Beitrag von „BogY“ vom 10. Juni 2011, 19:12

Zitat von Mar 
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weil es lächerlich ist zu glauben, dass man hier etwas aufbauen könnte, wenn man sich
mit den jugendspielern von stuttgart "verstärkt" und diese danach postwendend wieder
abgibt.
ich hätte nichts gesagt, wenn man eine kaufoption hätte - aber auf diese art und weise
hat sich bader mal wieder als papiertiger erwiesen, der fast nie in der lage ist,
vernünftige konditionen für den club durchzusetzen.

vielleicht sollten wir erstmal die priorität auf ligaverbleib setzen. wenn das mit kurzfristigen
leihen gelingt, why not? gehört aber nicht hierher.

davon abgesehen, fand ich das einknicken vom bader auch nicht gerade optimal. nur wie
gesagt, flascher thread.

hecking scheint von didavi grosse stücke zu halten bzw. sprünge zu erwarten. und das er da ein
händchen hat, wissen wir alle.

Beitrag von „4th Generation“ vom 10. Juni 2011, 19:18

Zitat von waidler 

Und statt dessen wieder einen Broich oder Masmanidis ertragen weil man die kaufen
kann?

... oder Feulner. 

Zitat von waidler 

Auch "einen Jungspieler hochziehen" hört sich toll an aber denkst du nicht dass Hecking
sehrwohl beurteilen kann ob er da einen hochziehen könnte von den Amas?
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Es ist ja nicht so, daß Didavi für lau kommt.
Für 300k sollten sich andernorts durchaus gleichwertige Talente finden bei denen mehr als eine
Leihe drin ist.

Beitrag von „BogY“ vom 10. Juni 2011, 19:21

Zitat von 4th Generation 

Es ist ja nicht so, daß Didavi für lau kommt.
Für 300k sollten sich andernorts durchaus gleichwertige Talente finden bei denen mehr
als eine Leihe drin ist.

auf welcher konsole?

Beitrag von „4th Generation“ vom 10. Juni 2011, 19:23

Zitat von Bogy 

auf welcher konsole?

Realität 2011

Beitrag von „matzelinho“ vom 10. Juni 2011, 19:26

Zitat von Bogy 
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auf welcher konsole?

300k wahrscheinlich eh nur dann, wenn er nicht ein einziges Mal zum Zug kommt. Wie bei
Schieber, wird er sicher billiger, wenn er spielt.
Auch von mir ein herzliches Servus.

Beitrag von „BogY“ vom 10. Juni 2011, 19:27

Zitat von 4th Generation 

Realität 2011

naja, scheinst dich ja auszukennen.  wenn ich ehrlich bin, hab ich ihn noch gar nicht spielen
sehen, aber eigtl. durchweg positives gehört. und einen 21jährigen jugendnationalspieler mit
ambitionen sich bei stuttgart durchzusetzen, erscheint mir schwierig für 300.000 fest zu
verpflichten.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 10. Juni 2011, 19:27

Zitat von KillerDriller 

Ihr versteht meinen Punkt nicht ganz.
Grundsätzlich habe ich gegen (vereinzelte) Ausleihgeschäfte nicht im geringsten etwas.
Diese Deals sind leider unvermeidbar.
Aber speziell im Fall Didavi haben wir groß rumgetönt und machen nun doch das
Gegenteil.
DAS finde ich scheisse.

15https://www.glubbforum.de/forum/thread/10283-daniel-didavi-20/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10283-daniel-didavi-20/


Doch...ich verstehe deinen Punkt. Bader hat schon etwas Hoffnungen geweckt, daß mehr als
nur eine einfache Leihe ´rauskommt...

Jedoch...so ganz gehe ich noch nicht über diese Brücke

1) Macht mich die Vertragsverlängerung für nur ein Jahr stutzig und nachdenklich....dies ist
äusserst ungewöhnlich.

2) Kamen alle statements hinsichtlich der Vertragsinhalte bisher nur von Stuttgarter Seite...und
manchmal lässt man gern etwas weg oder schönt es....auch die Printmedien druckten nur ab,
was von Stuttgarter Seite kam....

Ich werde das Gefühl nicht los, daß es noch Zusatzklauseln gibt....würde Bader ähnlich sehen.

Wie gesagt, daß hier ist mir zu glatt und hätte schon länger in trockenen Tüchern sein
können.....dafür wurde mir zu lang verhandelt.

Mag mich ja täuschen, aber ist wie gesagt so ein Gefühl.....oder doch nur Hoffnung ?

Trotzdem freue ich mich auf den Jungen, denn er wird unsere Qualität verbessern.....und uns
vielleicht helfen 1 - 2 Plätze im TV-Ranking nach oben zu rücken.....selbst dann hat er sich
schon bezahlt gemacht.

Leihe oder nicht...nehmt den Jungen anständig auf und behandelt ihn bitte fair...

Muß ein Hanseat euch etwas von fränkischer Gastfreundschaft erzählen...... 

Beitrag von „Bass_“ vom 10. Juni 2011, 19:27
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Zitat von 4th Generation 

... oder Feulner. 

Es ist ja nicht so, daß Didavi für lau kommt.
Für 300k sollten sich andernorts durchaus gleichwertige Talente finden bei denen mehr
als eine Leihe drin ist.

sehr gut, feulner gleich mal wieder mit broich und masmanidis vergleichen ohne das er auch
nur 1 spiel gemacht hat :hoch:

Beitrag von „waidler“ vom 10. Juni 2011, 19:28

Zitat von 4th Generation 

Es ist ja nicht so, daß Didavi für lau kommt.
Für 300k sollten sich andernorts durchaus gleichwertige Talente finden bei denen mehr
als eine Leihe drin ist.

Was kostet gleich nochmal so ein Abstieg? 

Beitrag von „Bass_“ vom 10. Juni 2011, 19:29

Zitat von Hamburger Clubfan 

Doch...ich verstehe deinen Punkt. Bader hat schon etwas Hoffnungen geweckt, daß
mehr als nur eine einfache Leihe ´rauskommt...
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Jedoch...so ganz gehe ich noch nicht über diese Brücke

1) Macht mich die Vertragsverlängerung für nur ein Jahr stutzig und
nachdenklich....dies ist äusserst ungewöhnlich.

2) Kamen alle statements hinsichtlich der Vertragsinhalte bisher nur von Stuttgarter
Seite...und manchmal lässt man gern etwas weg oder schönt es....auch die Printmedien
druckten nur ab, was von Stuttgarter Seite kam....

Ich werde das Gefühl nicht los, daß es noch Zusatzklauseln gibt....würde Bader ähnlich
sehen.

Wie gesagt, daß hier ist mir zu glatt und hätte schon länger in trockenen Tüchern sein
können.....dafür wurde mir zu lang verhandelt.

Mag mich ja täuschen, aber ist wie gesagt so ein Gefühl.....oder doch nur Hoffnung ?

Trotzdem freue ich mich auf den Jungen, denn er wird unsere Qualität
verbessern.....und uns vielleicht helfen 1 - 2 Plätze im TV-Ranking nach oben zu
rücken.....selbst dann hat er sich schon bezahlt gemacht.

Leihe oder nicht...nehmt den Jungen anständig auf und behandelt ihn bitte fair...

Muß ein Hanseat euch etwas von fränkischer Gastfreundschaft erzählen...... 

Alles anzeigen 

in dem artikel der AZ hört es sich auch wieder etwas anders an aber darauf geht wieder keiner
ein.
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Beitrag von „4th Generation“ vom 10. Juni 2011, 19:42

Zitat von Bogy 

naja, scheinst dich ja auszukennen.  wenn ich ehrlich bin, hab ich ihn noch gar nicht
spielen sehen, aber eigtl. durchweg positives gehört. und einen 21jährigen
jugendnationalspieler mit ambitionen sich bei stuttgart durchzusetzen, erscheint mir
schwierig für 300.000 fest zu verpflichten.

Wieviele der letzten Verpflichtungen des FCN lagen denn bitte deutlich über 300.000 (Vorjahre
bitte einbeziehen).
Der Leistungsunterschied zwischen Didavi und diesen Spielern erscheint mir nicht so
nennenswert, daß man deshalb eine Extrawurst braten muß. Natürlich ist es dein gutes Recht
dies anders zu sehen. 

Zitat von Bass_ 

sehr gut, feulner gleich mal wieder mit broich und masmanidis vergleichen ohne das er
auch nur 1 spiel gemacht hat :hoch:

Wieviele Spiele hat Feulner in der Bundesliga bestritten - eines, oder doch eher 153?
Mich hat er bisher nicht überzeugt, Sorry.
Und: Ja, ich halte dies innerhalb gewisser Grenzen auf andere Vereine übertragbar.

Zitat von waidler 

Was kostet gleich nochmal so ein Abstieg? 

Allein Didavi kann den Klassenerhalt sichern. 
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Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 10. Juni 2011, 19:42

Ich bin auch nicht gerade glücklich über die Modalitäten des Transfers, was natürlich nix dran
ändert, dass ich hoffe, dass sich Didavi hier durchsetzt und zum Klassenerhalt beiträgt. Also
hau dich rein, Daniel!

...und wenn wir dann nächstes Jahr Schieber ablösefrei verpflichten, geht Bobic ganz schön die
Düse  (ok, bin schon wieder aus meinem Traum aufgewacht)

Beitrag von „weam“ vom 10. Juni 2011, 19:49

Enttäuscht bin ich einzig und allein weil man aus Erfahrung weiß, dass er weg ist wenn er
einschlägt.  Unser Los 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 10. Juni 2011, 19:49

Herzlich willkommen für ein Jahr, Herr Leiharbeiter !

Beitrag von „Zarate_66“ vom 10. Juni 2011, 19:50

Zitat von weam 

Enttäuscht bin ich einzig und allein weil man aus Erfahrung weiß, dass er weg ist wenn
er einschlägt.  Unser Los 
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finanziell sind wir Zweitligist ...
Wenn du das kapiert hast, dann bist nimmer so sehr enttäuscht.

Beitrag von „miGi“ vom 10. Juni 2011, 19:50

Welcome!

Beitrag von „clubbaer“ vom 10. Juni 2011, 19:51

herzlich willkommen ohne wenn und aber

spiel die gegner schwindlig 

Beitrag von „waidler“ vom 10. Juni 2011, 19:53

Zitat von 4th Generation 

Allein Didavi kann den Klassenerhalt sichern. 

Nein aber das fest verpflichtete Supertalent für 300tEuro. 

Beitrag von „Verirrter Eskimo“ vom 10. Juni 2011, 19:54

Zitat von KillerDriller 

21https://www.glubbforum.de/forum/thread/10283-daniel-didavi-20/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10283-daniel-didavi-20/


Ihr versteht meinen Punkt nicht ganz.
Grundsätzlich habe ich gegen (vereinzelte) Ausleihgeschäfte nicht im geringsten etwas.
Diese Deals sind leider unvermeidbar.
Aber speziell im Fall Didavi haben wir groß rumgetönt und machen nun doch
das Gegenteil.
DAS finde ich scheisse.

Hier stimm ich KillerDriller vollumfänglich zu
Aus dem Fall Schieber hätte man lernen müssen

Beitrag von „clubbaer“ vom 10. Juni 2011, 19:59

Zitat von Verirrter Eskimo 

Hier stimm ich KillerDriller vollumfänglich zu
Aus dem Fall Schieber hätte man lernen müssen

was wäre denn am fall schieber so schlecht, er hat mitgeholfen das wir auf platz 6 gelandet
sind, wir hatten einen super saison, haben gewinn generiert, wo ist dein problem

man leiht einen spieler für eine bestimmte zeit, der gibt im idealfall sein bestes, dem verein
geht es gut damit und man weiß zu beginn schon das man anfangen muß sich nach ersatz
umzusehen

wenn es mit didavi so läuft bin ich höchst beglückt

Beitrag von „Zarate_66“ vom 10. Juni 2011, 20:02
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Zitat von Verirrter Eskimo 

Hier stimm ich KillerDriller vollumfänglich zu
Aus dem Fall Schieber hätte man lernen müssen

ich denke das uns dieser Transfer für weitere ähnliche Verhandlungen in der Zukunft sogar eher
geschadet hat.
So nach dem Motto: Mit dem Clubb kann mans ja machen ...

Nur mit eigenen Spielern macht man Kohle und sich auf Dauer von solchen Praktiken
unabhängig, kommt also im Endeffekt weiter als nur von Jahr zu Jahr zu schauen und zu
denken...!!!

Beitrag von „4th Generation“ vom 10. Juni 2011, 20:03

Zitat von waidler 

Nein aber das fest verpfichtete Supertalent für 300tEuro. 

Die Chancen stehen in etwa gleich.
Im Zweifelsfall aber immer gegen die Leihe.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 10. Juni 2011, 20:04

Zitat von clubbaer 

was wäre denn am fall schieber so schlecht, er hat mitgeholfen das wir auf platz 6
gelandet sind, wir hatten einen super saison, haben gewinn generiert, wo ist dein
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problem

man leiht einen spieler für eine bestimmte zeit, der gibt im idealfall sein bestes, dem
verein geht es gut damit und man weiß zu beginn schon das man anfangen muß sich
nach ersatz umzusehen

wenn es mit didavi so läuft bin ich höchst beglückt

Didavi kann auch einschlagen und wir steigen trotzdem ab.

Nicht immer läuft es wie geschmiert!

Beitrag von „Verirrter Eskimo“ vom 10. Juni 2011, 20:04

Zitat von clubbaer 

was wäre denn am fall schieber so schlecht, er hat mitgeholfen das wir auf platz 6
gelandet sind, wir hatten einen super saison, haben gewinn generiert, wo ist dein
problem

man leiht einen spieler für eine bestimmte zeit, der gibt im idealfall sein bestes, dem
verein geht es gut damit und man weiß zu beginn schon das man anfangen muß sich
nach ersatz umzusehen

wenn es mit didavi so läuft bin ich höchst beglückt

Bei Schieber gings nicht anders - mußten wir so schlucken
ABER in diesem Fall kann man nicht zufrieden sein - siehe eben auch Baders deutliche
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Aussagen

Beitrag von „moonlight“ vom 10. Juni 2011, 20:07

vielleicht könnte man ja die diskussionen über schaden und hilfe und dumm dastehen und groß
rumgetönt und nix mehr leihen usw. mal da diskutieren wo es hingehört. bader hat doch noch
seinen eigenen thread oder?
man meint ja bald, der didavi hätte das alles verbockt 

Beitrag von „clubbaer“ vom 10. Juni 2011, 20:10

Zitat von Verirrter Eskimo 

Bei Schieber gings nicht anders - mußten wir so schlucken
ABER in diesem Fall kann man nicht zufrieden sein - siehe eben auch Baders deutliche
Aussagen

ich kann nicht beurteilen warum es unbedingt divadi sein mußte, und dann für ein jahr, aber ich
denke hecking, seine cotrainer, die scouts und bader haben sich dabei was gedacht, ich bin mir
auch nach wie vor nicht sicher, das die vom vfb genannten konditonen der realität entsprechen

ich kann mir aber auch vorstellen, das junge spieler von denen wir realtiv reichlich haben, das
jahr darauf einen divadi ersetzen können, übrigens denke ich das feulner auch sehr hilfreich
sein kann

Beitrag von „niklas“ vom 10. Juni 2011, 20:10
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....gibts etz zweimal den Didavy
wo sollmer schreiben?

Beitrag von „marcelinho“ vom 10. Juni 2011, 20:11

Zitat von niklas 

....gibts etz zweimal den Didavy
wo sollmer schreiben?

Am besten in beiden Threads gleichzeitig. 

Beitrag von „Vv00t“ vom 10. Juni 2011, 20:13

Es war letztlich halt doch so, dass wir das größere Bedürfnis hatten, und vmtl. dann auch etwas
Muffensausen, dass Didavi doch nach Augsburg gehen könnte.. anders kann ich mir nicht
wirklich erklären warum man sich nun doch auf Leihe ohne KO einlässt. Ob es da (also
Leihspieler ohne KO) keine Alternativen gegeben hätte... naja 

Dennoch freu ich mich auf den Jungen. Willkommen + Hau rein.

Beitrag von „El Molotov“ vom 10. Juni 2011, 20:17

Herzlich willkommen!

Beitrag von „GuinnessFreak85“ vom 10. Juni 2011, 20:54
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Herzlich Willkommen beim 1.FCN, Daniel Didavi!

Ich hoffe, er kann der Mannschaft helfen und seine angesprochenen Fähigkeiten einsetzen. Was
ich so den Zeitungen entnehmen konnte, soll Didavi ja ein recht gutes Auge und eine gute
Auffassungsgabe in Sachen Spieleröffnung und - gestaltung sein. Der große Knackpunkt ist
sicherlich die fehlende Spielpraxis. Trotzdem hoffe ich, dass er für positive Schlagzeilen im
Zusammenhang mit dem 1.FCN sorgen kann.

Beitrag von „xxlthl“ vom 10. Juni 2011, 21:27

Willkommen beim Glubb! Hau rein + steiger deinen Marktwert ins Unendliche! 

Beitrag von „Dude“ vom 10. Juni 2011, 21:32

wir werden die kommende saison meister und dann geht er nirgendwo hin! 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 10. Juni 2011, 21:37

ich hoffe er verlernt bei uns des Fußballn net...

Net dass mer an den VfB noch a Straf zahln müssen, falls .... Vertragskonstruktionen ...

Beitrag von „Verirrter Eskimo“ vom 10. Juni 2011, 21:39

Das Schwäbeln wird er verlernen : ätsch : 
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Beitrag von „Zaphod“ vom 10. Juni 2011, 21:43

welche Nummer soll mer ihm geben?
Wie wärs mit Stuttgarts 21?

Beitrag von „Zarate_66“ vom 10. Juni 2011, 21:44

Zitat von Verirrter Eskimo 

Das Schwäbeln wird er verlernen : ätsch : 

"ach noi, des glaub i neddä ...!"

Beitrag von „Zarate_66“ vom 10. Juni 2011, 21:46

Zitat von Zaphod 

welche Nummer soll mer ihm geben?
Wie wärs mit Stuttgarts 21?

meinst weil der Transfer umstritten ist...?

Beitrag von „Zaphod“ vom 10. Juni 2011, 21:55
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Zitat von Zarate_66 

meinst weil der Transfer umstritten ist...?

wegen der Protestwelle (vorangig gegen Bahn, äh Bader), schließlich wurde das Volk, äh der
Fan, nicht ausreichend 'mitgenommen' und in die Planungen einbezogen. Ich plädiere in
Zukunft dafür jeden Transfer erst durch ein Fan-Plebiszit bestätigen zu lassen.
kleiner Spaß

Beitrag von „barren“ vom 10. Juni 2011, 21:59

Zitat von Zaphod 

wegen der Protestwelle (vorangig gegen Bahn, äh Bader), schließlich wurde das Volk,
äh der Fan, nicht ausreichend 'mitgenommen' und in die Planungen einbezogen. Ich
plädiere in Zukunft dafür jeden Transfer erst durch ein Fan-Plebiszit bestätigen zu
lassen.
kleiner Spaß

Den Deal hätte wohl der Azubi auf der Geschäftsstelle auch zustande gebracht. 

Die Telefondame hätte wohl noch eine Ausbildungsentschädigung ausgehandelt

Beitrag von „haribo78“ vom 10. Juni 2011, 22:28

ihr pessimistischen Sommerlochlinge! smiley_popcorn.gifImage not found or type unknown

Beitrag von „KRÜGERS NBG.“ vom 10. Juni 2011, 22:42
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wird das ne wundertüte in der neuen saison. gehen wir mal wie gewohnt vom schlimmsten aus.

Beitrag von „atzengruber“ vom 10. Juni 2011, 23:01

Zitat von clubbaer 

ich kann mir aber auch vorstellen, das junge spieler von denen wir realtiv reichlich
haben, das jahr darauf einen divadi ersetzen können

Sollten die bis jetzt geholten Neulinge einen Ekici,Schieber, Gündogan & Wolf ersetzen, dann
werden wir auf Jahre hinaus keine Sorgen mehr haben, davon kannst du ausgehen. Denn das ist
dann kein "glückliches Händchen" mehr, sondern die beste sportliche Leitung der Liga !

Schaun mer mal...

Beitrag von „weize“ vom 10. Juni 2011, 23:28

Zitat von atzengruber 

Sollten die bis jetzt geholten Neulinge einen Ekici,Schieber, Gündogan & Wolf ersetzen,
dann werden wir auf Jahre hinaus keine Sorgen mehr haben, davon kannst du
ausgehen. Denn das ist dann kein "glückliches Händchen" mehr, sondern die beste
sportliche Leitung der Liga !

Schaun mer mal...

würd ich nichtmal sagen. ein teil wird bereits aus dem bestehenden kader kompensiert bzw.
ersetzt das wissen wir dass die spieler das können. und der rest wir durch die neuen ersetzt.
und im prinzip müssen die spieler die jetzt dann da sind das alles nur so gut ersetzten dass wir
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15. werden. von da her wäre das jetzt nichts so überragendes!

Beitrag von „Dude“ vom 10. Juni 2011, 23:35

Zitat von weize 

würd ich nichtmal sagen. ein teil wird bereits aus dem bestehenden kader kompensiert
bzw. ersetzt das wissen wir dass die spieler das können. und der rest wir durch die
neuen ersetzt. und im prinzip müssen die spieler die jetzt dann da sind das alles nur so
gut ersetzten dass wir 15. werden. von da her wäre das jetzt nichts so überragendes!

15.platz...das heißt dann bis zum letzten spieltag dauerstress...wenn dann der gesicherte
16.platz!

Beitrag von „atzengruber“ vom 10. Juni 2011, 23:43

Mit gleichwertig ersetzen meinte ich eigentlich so um Platz 6 !

Beitrag von „Tobi4u“ vom 11. Juni 2011, 01:03

http://www.bild.de/sport/fussb…-happy-18323508.bild.html

Zitat 

Bader: „Mit Daniel steht jetzt das Gerippe unserer Mannschaft für die neue Saison.
Seine 300 000 Euro Leihgebühr reduzieren sich pro Einsatz um 10 000 Euro.“
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Offtopic:

http://www.bild.de/sport/fussb…agt-an-18323548.bild.html

Schalke kann also einen Spielervom VFB verpflichten... dazu spar ich mir mal jeglichen
Kommentar, ich denke, dazu ist alles gesagt 

Allerdings würde das erklären, warum Didavi weg vom VFB wollte, wenn da wirklich so mit
Talenten umgegangen wird.

Beitrag von „ClubChris“ vom 11. Juni 2011, 02:07

Zitat von Tobi4u 

http://www.bild.de/sport/fussb…-happy-18323508.bild.html

Immerhin eine klare Regelung, über die wir jetzt auch Bescheid wissen.
Hoffentlich wird er dann auch nach Leistungsaspekten aufgestellt und nicht weil es dadurch für
uns billiger wird 

Beitrag von „Clubi“ vom 11. Juni 2011, 02:26

Bayern hat durch uns ca. 5 Millionen für einen Spieler erhalten, der bei ihnen im Unterhaus
kickte und keine Rolle spielte.
Bei uns erhielt er Spielpraxis, die er bei Bayern nie bekommen hätte.

Schieber war ein Mitläufer in Stuttgart.
Bei uns rückte er in die Nähe der Nationalmannschaft und steigerte seinen Markwert um
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bestimmt das dreifache.

Selbiges bei Reinartz.
Aus einem Nobody formten wir einen angehenden Nationalspieler.

Was ich damit sagen will:
Normalerweise dürften wir keinen Cent für Leihspieler bezahlen.
Im Gegenteil, normalerweise müssten die verleihenden Vereine an uns etwas zahlen, damit wir
ihre Spieler Top ausbilden und deren Marktwerte exorbitant steigern.

Ich sehe bei diesen Geschäften keine Win Win Situationen.
Den wirklichen Kuchen schöpfen die ausleihenden Vereine ab, wir profitieren nur am Rande.

In Stuttgart, Leverkusen und München brechen sie wahrscheinlich jedesmal vor Entzückung
zusammen, wenn Bader vor der Haustür steht.
In diesen Vereinen dürfte der mittlerweile zum Ehrenmitglied ernannt worden sein.

Beitrag von „Grafinger52“ vom 11. Juni 2011, 03:25

Immer noch nicht den Abgang von Marek Mintal verdaut, oder ?

Beitrag von „spielepetie“ vom 11. Juni 2011, 06:23

Zitat von Clubi 

Bayern hat durch uns ca. 5 Millionen für einen Spieler erhalten, der bei ihnen im
Unterhaus kickte und keine Rolle spielte.
Bei uns erhielt er Spielpraxis, die er bei Bayern nie bekommen hätte.

33https://www.glubbforum.de/forum/thread/10283-daniel-didavi-20/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10283-daniel-didavi-20/


Schieber war ein Mitläufer in Stuttgart.
Bei uns rückte er in die Nähe der Nationalmannschaft und steigerte seinen Markwert
um bestimmt das dreifache.

Selbiges bei Reinartz.
Aus einem Nobody formten wir einen angehenden Nationalspieler.

Was ich damit sagen will:
Normalerweise dürften wir keinen Cent für Leihspieler bezahlen.
Im Gegenteil, normalerweise müssten die verleihenden Vereine an uns etwas zahlen,
damit wir ihre Spieler Top ausbilden und deren Marktwerte exorbitant steigern.

Ich sehe bei diesen Geschäften keine Win Win Situationen.
Den wirklichen Kuchen schöpfen die ausleihenden Vereine ab, wir profitieren nur am
Rande.

In Stuttgart, Leverkusen und München brechen sie wahrscheinlich jedesmal vor
Entzückung zusammen, wenn Bader vor der Haustür steht.
In diesen Vereinen dürfte der mittlerweile zum Ehrenmitglied ernannt worden sein.

Alles anzeigen 

das ist ja schon mahl ein guter ansatz

http://www.bild.de/sport/fussb…-happy-18323508.bild.html

Beitrag von „peter stocker“ vom 11. Juni 2011, 07:00

das ist ja schon mahl ein guter ansatz
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http://www.bild.de/sport/fussb…-happy-18323508.bild.html[/quote]

heißt das dann, dass wir bei 34 Einsätzen 40 000 € von den Schwaben bekommen??

Beitrag von „Zühnigger“ vom 11. Juni 2011, 08:56

Zitat von peter stocker 

heißt das dann, dass wir bei 34 Einsätzen 40 000 € von den Schwaben bekommen??

Schwaben können alles, außer Rechnen.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 11. Juni 2011, 09:13

AZ schreibt:

Manager Martin Bader hat aus seinem USA-Urlaub heraus auch noch den letzten Neuzugang
unter Dach und Fach gebracht. Daniel Didavi wird definitiv, für eine Saison vom VfB Stuttgart
ausgeliehen – allerdings ohne die gewünschte Kaufoption.

Beitrag von „waidler“ vom 11. Juni 2011, 09:15
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Zitat von Clubi 

Bayern hat durch uns ca. 5 Millionen für einen Spieler erhalten, der bei ihnen im
Unterhaus kickte und keine Rolle spielte.
Bei uns erhielt er Spielpraxis, die er bei Bayern nie bekommen hätte.

Schieber war ein Mitläufer in Stuttgart.
Bei uns rückte er in die Nähe der Nationalmannschaft und steigerte seinen Markwert
um bestimmt das dreifache.

Selbiges bei Reinartz.
Aus einem Nobody formten wir einen angehenden Nationalspieler.

Was ich damit sagen will:
Normalerweise dürften wir keinen Cent für Leihspieler bezahlen.
Im Gegenteil, normalerweise müssten die verleihenden Vereine an uns etwas zahlen,
damit wir ihre Spieler Top ausbilden und deren Marktwerte exorbitant steigern.

Ich sehe bei diesen Geschäften keine Win Win Situationen.
Den wirklichen Kuchen schöpfen die ausleihenden Vereine ab, wir profitieren nur am
Rande.

In Stuttgart, Leverkusen und München brechen sie wahrscheinlich jedesmal vor
Entzückung zusammen, wenn Bader vor der Haustür steht.
In diesen Vereinen dürfte der mittlerweile zum Ehrenmitglied ernannt worden sein.

Alles anzeigen 

Keine Win Win Situation?
Du wirst nicht gerne 6. in der Bundesliga, oder? Man hat Gelder generiert die ohne Schieber
und Ekici nicht geflossen wären.
Man kann ja zu leihen stehen wie man will aber die abgelaufenen Saison sollte wohl nicht als
schlechtes Beispiel herangezogen werden. Schön langsam wirds nervig, Clubi.
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Beitrag von „El Molotov“ vom 11. Juni 2011, 10:11

Zitat von waidler 

Keine Win Win Situation?
Du wirst nicht gerne 6. in der Bundesliga, oder? Man hat Gelder generiert die ohne
Schieber und Ekici nicht geflossen wären.
Man kann ja zu leihen stehen wie man will aber die abgelaufenen Saison sollte wohl
nicht als schlechtes Beispiel herangezogen werden. Schön langsam wirds nervig, Clubi.

Oh man Clubi, ich hab dich lange nicht direkt angesprochen weil ich deine Beiträge wirklich
schätze und dich wirklich für einen ausgewiesenen Fachmann halte. Aber hier gehen einfach
die Emotionen mit dir durch. Mcih ärgert es auch, dass man jedes Jahr etwas neues aufbauen
muss. Aber wie hats Zarate so schön gesagt "Finanziell sind wir Zweitligist". Und ohne die von
dir angesprochenen Spieler wäre der Club wohl noch immer auch sportlich zweite Liga, evtl. in
einer ähnlichen Situation wie die Löwen. Die Schuldfrage für unsere klammen Kassen wäre
müßig zum xten mal zu diskutieren und ich glaube da wären wir uns auch einig. Aber Fakt ist,
dass der Club auch deutlich einen Gewinn an den Leihen hatte: Aufstieg, Klassenerhalt, Platz 6 -
> und am Ende steht dann enldich finanzielle Unabhängigkeit, sollte die kommende Saison
erfolgreich gestaltet werden.

Beitrag von „wildfires“ vom 11. Juni 2011, 10:40

Zitat von Zarate_66 

AZ schreibt:

Manager Martin Bader hat aus seinem USA-Urlaub heraus auch noch den letzten
Neuzugang unter Dach und Fach gebracht. Daniel Didavi wird definitiv, für eine Saison
vom VfB Stuttgart ausgeliehen – allerdings ohne die gewünschte Kaufoption.
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Also ich nehme jetzt die Kritik an unseren Manager zurück was diesen Deal angeht...

....nachdem ich jetzt lesen konnte das Herr Bader ja im Urlaub ist, Hallooooo wer
arbeitet schon gerne in seinem Urlaub......also ich nicht....und Herr Bader natürlich auch nicht,
und wie verfährt man wenn man im Urlaub angerufen wird.....abwimmeln...und zu allem JA
sagen 

Also ich kann unseren Manager schon verstehen......da sitzt Du z.B. gerade in Vegas am Poker-
Tisch hast gerade überhapt nichts in der Hand, aber kräftig mitgegangen......und dann wirste
gestört vom Bobic bzgl. Didavi........also mal ehrlich wer würde da anders reagieren, als Bobic´s
Angebot sofort anzunehmen! 

Beitrag von „BogY“ vom 11. Juni 2011, 10:46

Zitat von Tobi4u 

Offtopic:

http://www.bild.de/sport/fussb…agt-an-18323548.bild.html

Schalke kann also einen Spielervom VFB verpflichten... dazu spar ich mir mal jeglichen
Kommentar, ich denke, dazu ist alles gesagt 

 was für kritiker-trolle hier wieder unterwegs sind..

s.walter - kein vertrag, zu schlecht für die dritte liga befunden, jugendspieler
vergleich???
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ich geh wieder ins bett

Beitrag von „Hazard“ vom 11. Juni 2011, 10:50

Didavi hat den 2012 auslaufenden Vertrag "nur" um ein Jahr verlängert. Nach der Saison ergibt
sich somit wieder das gleiche Bild -> Didavi hat ein Jahr Restlaufzeit beim VfB.

Für mich sieht es eher wie eine Überbrückung aus, um 2012 Nägel mit Köpfen zu machen.
Vorausgesetzt, Daniel gefällt es bei uns und überzeugt in diesem Jahr die sportliche Leitung.
Wenn er dann entsprechend rumgreint, wird sich schon eine Lösung finden.

50% der beteiligten Manager stehen somit erst mal gut da. 

Beitrag von „AlCapone“ vom 11. Juni 2011, 11:11

das Blöde daran ist ja nur, wenn er nun in der Saison bei uns überzeugt, wird er dann aber auch
seinen Teil kosten, um ihn aus dem Vertrag beim VfB herauszukaufen. Und dann ziemlich sicher
deutlich mehr, als wenn man es jetzt versucht hätte...

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 11. Juni 2011, 11:22

Zitat von Hazard 

Didavi hat den 2012 auslaufenden Vertrag "nur" um ein Jahr verlängert. Nach der
Saison ergibt sich somit wieder das gleiche Bild -> Didavi hat ein Jahr Restlaufzeit beim
VfB.
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Für mich sieht es eher wie eine Überbrückung aus, um 2012 Nägel mit Köpfen zu
machen. Vorausgesetzt, Daniel gefällt es bei uns und überzeugt in diesem Jahr die
sportliche Leitung. Wenn er dann entsprechend rumgreint, wird sich schon eine Lösung
finden.

50% der beteiligten Manager stehen somit erst mal gut da. 

Das hatte ich mir auch schon gedacht.
Man bin ich heute optimistisch 
Bloss raus aus diesem Forum 

Beitrag von „Ducnici“ vom 11. Juni 2011, 11:28

Wenn Didavi überzeugt, stehen mal ganz andere Vereine auf der Matte....alles andere sind
taktische Hinhalte- und Beruhigungsmanöver für uns Fans....und Luftschlösser....das gleiche hat
man bei Reinartz, Risse, Ottl, Gündogan, Ekici und Schieber versucht....wieviel von diesen
Spielern hat man halten können?

Mal folgende Zitate durchlesen...sind chronologisch.......wer sich so die Butter vom Brot nehmen
lässt....
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Zitate:

Quelle: Bild Printausgabe, Bild Print vom 23.05.2011 Status: ?
Didavi heißer Kandidat fürs FCN-Mittelfeld

Nach BILD-Informationen steht der gebürtige Schwabe vor einem Wechsel nach Franken. Bei
VFB-Trainer Bruno Labadia war er nur Ersatzmann auf der Linken Seite (8 Spiele, 4 von Beginn).

Offen ist, ob Didavi (Vertrag bis 2012) fest verpflichtet werden kann oder nur ausgeliehen wird.
Die Stuttgarter möchten seinen Vertrag vorzeitig verlängern.

... machte Manager Martin Bader klar: "Wir sind nicht dazu da, für andere Vereine die Spieler in
die Spur zu bringen."

"Quelle: Stuttgarter Nachrichten
Auch bei einem weiteren VfB-Profi steht ein Wechsel bevor. Daniel Didavi (21) zieht es zum 1.
FC Nürnberg. Auch bei ihm wollen die Roten den bis 2012 laufenden Vertrag vorzeitig
verlängern und ihn dann ausleihen. So leicht wie bei Funk scheint das aber nicht zu gehen. Der
FCN will den Mittelfeldspieler am liebsten fest verpflichten – und das sofort. Die Franken
brauchen im offensiven Mittelfeld dringend Ersatz für Ilkay Gündogan (zu Borussia Dortmund)
und Mehmet Ekici (zu Werder Bremen). Didavi ist dabei erste Wahl. "Wir arbeiten an einer
Lösung mit dem VfB", sagt Nürnbergs Manager Martin Bader: "Unser Ziel ist, dass wir ihn fix
kaufen."

Da werden die Roten aber nicht mitmachen, weil sie – siehe Funk – kein talentiertes
Eigengewächs verlieren möchten. Deshalb läuft wohl alles auf eine Ausleihe hinaus. Das sei
denkbar, sagt Bader, der aber auf eine Kaufoption pochen würde. Dass er die bekommt, scheint
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ausgeschlossen. "Das werden wir nicht machen, und das weiß Martin Bader auch", sagt VfB-
Sportdirektor Schneider. "Wir werden Daniel nur ausleihen – und wenn das nicht zustande
kommt, bleibt er bei uns." Aus dem Umfeld Didavis ist zu hören, dass er "unbedingt nach
Nürnberg will". Den Rest müssten die Vereine klären. Die nächsten Wochen werden Klarheit
bringen."

Quelle: Nürnberger Nachrichten
Ein deutscher Nationalspieler soll Gündogan ersetzen

"Wir hätten ihn gerne bei uns": Daniel Didavi und der 1. FC Nürnberg sind sich einig, Stuttgart
pokert um die Ablöse

...
Der 21-jährige sieht beim VFB Stuttgart keine Perspektive mehr, obwohl er noch bis 2012 per
Vertrag gebunden ist ... Der VFB will Didavi erst auf Leihbasis ziehen lassen, wenn er seinen
Kontrakt verlängert hat. Bader wiederum würde Didavi am liebsten sofot verpflichten - oder
eben notfalls mit Kaufoption ausleihen. "Wir bemühen uns schon sit längerem um ihn",
bestätigt Bader, "Didavi ist ein interessanter Spieler." Jedenfalls so interessant, dass man ihm
eine tragende Rolle in Nürnbergs Offensivgruppe zutrauen würde.
...

Quelle: nordbayern.de
Daniel Didavi, der gestern seinen vierten Einsatz im Nationaltrikot hatte, will ebenfalls zum
Club. Und zwar lieber heute als morgen.

Der 21-Jährige sieht beim VfB Stuttgart keine Perspektive mehr, obwohl er noch bis 30. Juni
2012 per Vertrag gebunden ist. Und genau darum geht es in Gesprächen, die Nürnbergs
Sportdirektor Martin Bader noch zu führen hat mit seinem Amtskollegen Fredi Bobic. Der VfB
will Didavi erst auf Leihbasis ziehen lassen, wenn er seinen Kontrakt verlängert hat. Bader
wiederum würde Didavi am liebsten fest verpflichten – oder eben notfalls mit Kaufoption
ausleihen.

„Wir bemühen uns schon seit längerem um ihn“, bestätigt Bader, „Didavi ist ein interessanter
Spieler.“ Jedenfalls so interessant, dass man ihm eine tragende Rolle in Nürnbergs künftiger
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Offensivgruppe zutrauen würde. Didavi, seit acht Jahren beim VfB, wäre für das zentrale
Mittelfeld vorgesehen, „auf der Gündogan/Ekici-Position“, sagt Bader. In Stuttgart wurde Didavi
vornehmlich auf der linken Seite eingesetzt. „Wir hätten ihn gerne bei uns“, sagt Bader noch,
nur sei die Konstellation eben „etwas kompliziert“. Aber durchaus lösbar, womit ein Nachfolger
für die Deutsch-Türken Gündogan und Ekici gefunden wäre.

Quelle: Nürnberger Zeitung
Der 1. FC Nürnberg kommt in Sachen Kaderplanung für die neue Saison langsam zum Ende. Mit
dem frischgebackenen deutschen Meister Markus Feulner ist sich der Club ebenso einig wie mit
dem Stuttgarter Daniel Didavi.

Quelle: Stuttgarter Nachrichten
Abgeben will der VfB dagegen Mittelfeldspieler Daniel Didavi (21) - allerdings nur auf Leihbasis.
Didavi, so der Plan der Roten, soll seinen bis 2012 laufenden Vertrag beim VfB erst verlängern
und dann zum 1. FC Nürnberg wechseln, um Spielpraxis zu sammeln. Das Problem: Nürnberg
rückt von seiner Position nicht ab und will Didavi am liebsten fix kaufen - der VfB macht da aber
nach wie vor nicht mit. "Ich habe mit Manager Martin Bader gesprochen und ihm unsere
Position nochmals klar mitgeteilt", sagt Fredi Bobic. Bader aber gibt nicht auf. Er sagt, dass der
Club auf einem guten Weg sei, zumindest ein Leihgeschäft mit einer Kaufoption auf Didavi
hinzubekommen. Der Spieler habe ihm versichert, so Bader, dass er "unbedingt nach Nürnberg
kommen will". Baders Ziel ist jetzt, den Leihvertrag so auszuhandeln, dass die Entscheidung, ob
Didavi nach dem ersten Leihjahr dauerhaft in Nürnberg bleiben will, beim Spieler selbst liegt. Im
Klartext: Der FCN will die Summe x im Leihvertrag stehen haben, für die er Didavi nach einem
Jahr kaufen kann. Bobic dagegen will, dass der VfB das "Erstzugriffsrecht" auf Didavi behält. Die
Fronten scheinen verhärtet - Ausgang offen.

Quelle: Abendzeitung Nürnberg
Stuttgarts vom Club seit Wochen umworbenes Mittelfeld-Talent Daniel Didavi (AZ berichtete)
hat sich klar positioniert: „Er würde gerne zu uns kommen“, erklärt Bader. Ziel ist es, dass der
Nachwuchs-Regisseur bereits zum Trainingsstart am 26. Juni am Valznerweiher einsteigt.
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Didavi wäre die perfekte Ergänzung zum 29-jährigen Feulner, der laut Bader neben seinen
Spielmacher-Qualitäten vor allem „seine Erfahrung“ einbringen soll. Mit seinem VfB-Kollegen
Fredi Bobic hat Bader die Eckdaten ebenfalls ausgehandelt. Didavi soll ausgeliehen werden.
Das Problem dabei: „Dafür muss er erstmal in Stuttgart verlängern – und das hat er noch
nicht“, weiß Bader.

Der Vertrag des U21-Nationalspielers bei den Schwaben läuft nur bis 2012. Anders als bei Julian
Schieber seinerzeit pocht Bader sogar auf „die Möglichkeit einer Kaufoption“ für den 21-
jährigen Didavi. Keine einfache Angelegenheit, wie Bader zugibt: „Es ist kompliziert, aber ein
Konstrukt, das mir nicht fremd ist.“

Quelle: Stuttgarter Zeitung
Schwieriger gestaltet sich das Leihgeschäft mit Daniel Didavi (21) und dem 1. FC Nürnberg. Die
Franken wollen eine Kaufoption für das Talent - was der VfB jedoch strikt ablehnt.

Quelle: Nürnberger Nachrichten
Mit dem VfB, der ein Leihgeschäft vorziehen würde, ist man sich noch nicht einig. VfB-Manager
Fredi Bobic will „das Erstzugriffsrecht auf den Spieler behalten“, wie er gestern sagte.
Nürnbergs Sportdirektor Martin Bader wünscht sich eine Vertragsgestaltung, die Didavi am
Ende der kommenden Saison die Möglichkeit gibt, in Nürnberg zu bleiben. „Ein paar Schritte
weiter“ sei man, sagte Bader gestern Abend. Immerhin: Auch Daniel Didavi würde liebend
gerne nach Nürnberg kommen

Quelle: spox.com
13.28 Uhr: Und nochmal der VfB aus Stuttgart. Mittelfeldspieler Daniel Didavi soll auf Leihbasis
abgegeben werden, der 1. FC Nürnberg ist dabei die erste Adresse. Laut den "Stuttgarter
Nachrichten" gestalten sich die Verhandlungen zwischen den beiden Klubs aber zäh. Martin
Bader will Didavi am liebsten sofort kaufen, was für Fredi Bobic aber ausscheidet. Die Lösung
könnte eine Klausel sein, wonach Didavi nach einem Jahr selbst entscheiden kann, ob er beim
Club bleiben, oder nach Stuttgart zurück will.
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Quelle: Handelsblatt
Außerdem stellte Bobic klar, dass es bei einer Ausleihe von Nachwuchstalent Daniel Didavi
keine Kaufoption für den aufnehmenden Klub geben werde. "Didavi ist ein Riesentalent, dem
vielleicht ein Jahr bei einem anderen Verein gut tut. Ihn für eine kleine Summe zu verkaufen,
lohnt sich aber nicht", sagte der 39-Jährige. Starkes Interesse hatte zuletzt der 1. FC Nürnberg
bekundet, ein Ausleihgeschäft jedoch abgelehnt. Es habe aber noch eine weitere Mannschaft
massiv Interesse, sagte Bobic. Dem Vernehmen nach ist dies Bundesliga-Aufsteiger FC
Augsburg.

Quelle: Bild
Noch keinen Vollzug kann Manager Martin Bader bei der Verpflichtung von Stuttgarts
Mittelfeldspieler Daniel Didavi (21) melden. Zwar ist sich der Club mit dem Spieler längst einig,
doch pocht der VfB weiter auf ein Leihgeschäft ohne Kaufoption. Bader: „Ich bin zuversichtlich,
dass wir Daniel verpflichten können. Das kann aber noch zwei, drei Wochen dauern.“

Quelle: Bild
Wie schon VfB-Stürmer Julian Schieber (22) in der letzten Saison wird auch „Dida" für ein Jahr
ausgeliehen. Die Ausleihgebühr beträgt rund 300.000 Euro.

Doch der VfB lässt Didavi nur ziehen, weil der seinen Vertrag bis 2012 vorzeitig um ein weiteres
Jahr bis 2013 verlängert hat. Eine Kaufoption, die Nürnbergs Sportchef Martin Bader unbedingt
in den Leihvertrag schreiben wollte, gibt es nicht.

Beitrag von „El Molotov“ vom 11. Juni 2011, 11:37

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 11. Juni 2011, 12:02

45https://www.glubbforum.de/forum/thread/10283-daniel-didavi-20/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10283-daniel-didavi-20/


Ducnici....wir hätten alle gern, daß Didavi anders verpflichtet worden wäre......dazu brauchen
wir wirklich nicht alle Zeitungsartikel.

Jedoch habe ich nirgendwo, niemals gelesen, daß Bobic Didavi verkaufen will.....nirgendwo.

Es war eine verdammt schwierige Sache, zumal sich Bobic sehr weit aus dem Fenster
lehnte....ich denke, daß Bader alles versucht hat, nur hat es nicht geklappt. Leider.

Jetzt den Manager als einen Blinden hinzustellen, halte ich für maßlos übertrieben.....

Es lässt sich immer leicht im Forum schreiben wie man selber die Transfers abgewickelt hätte,
ob sie bei dir, in der Realität anders abgelaufen oder überhaupt zustande gekommen wären,
wage ich wirklich zu bezweifeln.

Bader ist kein Blinder und kennt sich in dem Geschäft aus.....dies haben schon eine Menge
Transfers bewiesen ( Ein- und auch Verkäufe ), die er geschickt ( mit teilweise einigen
Zusatzklauseln ) abwickelte....letztes Jahr hatten wir ( ausser Okotie ) keinen Fehleinkauf,....
daß muß man erst einmal hinbekommen und ist nicht vielen BL-Managern gelungen.....aber
nein, immer motzen.

Offensichtlich hatten wir nur zum Schluß die Wahl, die Bedingungen zu akteptieren oder den
Transfer zu lassen. Da ich denke das Hecking ihn haben wollte, haben wir uns für Variante 1
entschieden.....nicht schön, aber nun auch nicht super dramatisch.

Didavi will den VfB - Vertrag nur ein Jahr verlängern, damit er endlich von Stuttgart
wegkommt.....sicher kann nächstes Jahr der Fall Ekici eintreffen, kann aber auch sein, daß es
ihm hier und bei der Mannschaft gut gefällt und er bleiben möchte.....möglich ist alles und wir
haben alle keine Glaskugel.

Dir rate ich einfach sich um ein Praktikum bei Bader zu bewerben, vielleicht schaffen wir dann
ja mit dir die verzwickten Supertransfer....oder vielleicht siehst du danach einiges etwas anders.

46https://www.glubbforum.de/forum/thread/10283-daniel-didavi-20/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10283-daniel-didavi-20/

